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第１回 総合計画推進のための意見交換会

日 時 平成２３年１月２６日（水）

午後６時３０分～午後８時００分

場 所 能代市役所 第１会議室

出席者 柴田寛彦、安部美恵子、中村浩三

概 要

１ 開 会

２ ２３年度以降の総合計画市民協働会議の進め方について

（１）追加資料の説明 資料７

事務局から、前回の意見交換会での意見等を踏まえた変更内容について説明を行いま

した。

その中で、前回の論点整理を行うとともに、委員の任期については従来どおり１年と

するものの、２カ年を一連の流れと捉え、推薦団体等の意向にも配慮しながら、２４年

度も再任という形でお願いしていくことや、ワークショップでは総合計画基本計画をロ

ジックモデルに落とし込み、点検・見直しを行っていくことなどを説明しました。

（２）意見交換

事務局から説明した上記事項を含め、前回に引き続き意見交換を行いました。

意見交換の中では、市民協働会議委員の任期、評価・策定に係る具体的なロジックモ

デルの活用手法や検討のあり方、各グループの担当分野を超えた、全体的な議論をする

ための会議の進め方などについて、活発な意見交換が行われました。

また、政策分野の全体の指標の推移が一目でわかるような手法に関する提案などがあ

りました。

３ その他

この会は、今回で終了することとしました。

今回の意見等については、欠席者も含め、改めて事務局から詳細をお知らせすること

にしました。

４ 閉 会


